

BVI **THAURFIN LTD** n° 1724635

Saint Symphorien, le 26 aout 2019,

De **Ir Pol HUART**, Directeur de Thaurfin ltd

A **Son Excellence Dr Ir Willy Kitobo Samsoni**, Ministre National des Mines

Concerne Mes félicitations

Ref TH-051-19

Excellence,

Permettez-moi, Excellence de vous féliciter pour votre nomination de Ministre des Mines de la RDC.

En tant qu'Ingénieur civil des Mines et ancien professeur de minéralurgie, je suis particulièrement ravi du choix judicieux fait par son Excellence Monsieur le Président de la République qui s'est exprimé clairement pour le développement du Pays et dans la lutte des anti-valeurs qui le ruinent.

Il n'est pas sans intérêt de vous informer que j'ai commencé ma carrière d'ingénieur des mines à la SOMINKI en janvier 1997 où la relation avec Me Alexis Thambwe est née. Après un séjour au Maroc comme Professeur de minéralurgie à l'Ecole des Mines de Rabats et chercheurs au BRPM, un DEA à l'Ecole des Mines de Paris a complété ma formation. Je suis alors retourné au Congo en tant que directeur adjoint à la SODIMAT et ensuite comme DG d'Afrima Equipement jusqu'aux tristes événements de 1991 où, n'ayant pas évacué, j'ai finalement été licencié en début 1992. Malgré un environnement difficile, je me suis maintenu au Katanga. En 2002, j'ai créé une filiale de notre société belge qui s'appelait Genimin-Congo sprl dirigée par Denis Kalondji, jusqu'à son départ pour des fonctions politiques. Cette société produisait des mineral jigs en polyester à l'attention de l'artisanat minier qui avait été conçus à la faculté polytechnique de Mons grâce à une relation particulière avec le Dr Ir Jean Pierre Tshibangu. En 2012, nous avons été l'initiateur du projet de la Nouvelle Ville qui fait l'objet du site www.kiswishi.com. Malheureusement, à cause de divergences majeures avec les partenaires, nous avons dû quitter ce projet après avoir obtenu les emphytéoses sur 4250ha. Dès 2012, j'ai été appelé comme consultant par la société JEKA sprl dans la cadre de la réhabilitation de 37PR dans l'ex-Province Orientale. En décembre 2017, 3PR de JEKA sarl me furent octroyés par décisions judiciaire. Ils sont en instruction pour les faire reconnaître comme étant valides et en cas de force majeure pour avoir été couverts par d'autres en toute illégalité. Une fois que cette évidence sera reconnue, nous soutenons un projet minier et industriel majeur exposé sur www.mbomo-mountains.com.

C'est donc avec un attachement particulier à la RDC que je vous souhaite le meilleur pour le développement de ce magnifique pays.

En restant à votre écoute, je vous prie d'agréer, Excellence, l'expression de mes sentiments les meilleurs,

Ir Pol HUART
Directeur de Thaurfin ltd
Ingénieur des Mines AIMs76 – MINES-ParisTech84

